

El 5 de marzo de 1893 José María Esquerdo era elegido diputado en Cortes por el distrito de Madrid.

El 5 de marzo de 1893 José María Esquerdo y Zaragoza era elegido diputado en las Cortes Españolas. Después de tres intentos fallidos (1884, 1886 y 1891), Esquerdo conseguía por fin, tras las elecciones generales de 1893, hacerse con un acta de diputado en el Congreso. Junto a destacadas figuras del republicanismo español como los ex presidentes de la I República, Nicolás Salmerón y Francisco Pi y Margall y el presidente del partido Progresista Republicano, Manuel Ruiz Zorrilla, Esquerdo formó parte de la candidatura de la Unión Republicana que logró en aquellas elecciones de marzo de 1893 un éxito histórico en Madrid, donde se hizo con 6 de las 8 actas en liza, siendo el médico psiquiatra vilero con 27.058 votos el candidato con más sufragios recibidos. La elecciones, ganadas por los liberales de Práxedes Sagasta (279 diputados de 401), supusieron, sin embargo, un importante acicate para los republicanos, que pese a la obtención de solo 35 diputados, se alzaron con la victoria absoluta tanto en la capital del estado como en Barcelona y Valencia.

Noticia publicada el 05 de Marzo de 2012

Fuente:Fuente Propia

Categoría:José María Esquerdo.

